
   

 生徒会で話し合い、学校に「意見箱」を設置しました。学校をよりよくするために、みんなの意見

を取り入れたい！という生徒会役員の強い思いで設置をしました。そして、仲間が書いた意見をも

とに、どうしたら解決できるかや取り入れることができるかを生徒会で話し合っていきます。 

たくさんの意見がもらえるとうれしいです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 １１・１２月の連合児童生徒会の取り組みとして、「第２回ステキな仲間見つけ」を実施します。前期

の「第１回ステキな仲間見つけ」が好評でしたので、第２弾を行います。普段の生活から感じたステキな

姿や部を超えたステキな姿など掲示し、給食の放送でも、ステキな仲間の姿をたくさん紹介していく予定

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 


